

# Inauguran Quinto Encuentro Nacional de Playas Limpias

**NAYARIT**

► Durante tres días se revisarán la metas establecidas desde la puesta en marcha en 2003, dijo José Luis Luege

[ NOTIMEX EN BAHÍA DE BANDERAS, NAYARIT ]

**E**l Quinto Encuentro Nacional de Playas Limpias fue inaugurado ayer por el gobernador de Nayarit, Ney González Sánchez, con la presencia de diferentes autoridades de los gobiernos federal, estatal y municipal.

El director de la Comisión Nacional de Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, señaló que durante tres días compartirán experiencias, revisarán las metas que se propusieron desde que este programa se puso en marcha en 2003, además de establecer nuevos horizontes.

Indicó que uno de los principales temas a discutir en este encuentro nacional es darle un valor económico al agua tratada, "no sólo buscar el no contaminar la playa o los ríos, sino precisamente utilizar mejores recursos:

"Hacerlo nos ayuda a evitar

sobreexplotación de acuíferos o sobreextracción de algunas cuencas, así que hay que tratar

el agua para poder reutilizarla", dijo el funcionario.

A su vez, el procurador federal de Protección al Ambiente, Patricio Patrón Laviada, señaló que están comprometidos a trabajar para lograr que la legalidad esté en las playas, pues aseguró que mucha gente entra y decide hacer de la playa un patrimonio propio, cuando es de todos los mexicanos.

"Los mexicanos queremos y necesitamos playas limpias, pero también queremos y necesitamos un país limpio, y que sean precisamente las playas, que tanta riqueza y que tantos empleos generan, la cabeza para ir construyendo ese México limpio que queremos y que estamos obligados a heredarles a nuestros hijos", expuso.

Durante la ceremonia de inauguración se entregaron certificaciones a seis playas: Aventura, en Quintana Roo; Camarones y Gar-

za Blanca, en Puerto Vallarta, Jalisco; Nuevo Vallarta Sur, Nuevo Vallarta Norte y Bucerías en Bahía de Banderas, Nayarit.

Con esta entrega se llegó a un total de ocho playas certificadas en México, luego de que El Chileno, localizada en Los Cabos, Baja California Sur, y San Isidro, en Actopan, Veracruz, cuentan ya con sus certificados correspondientes.

Otras 10 playas ubicadas en Baja California, Baja California Sur, Sonora, Sinaloa, Jalisco, Veracruz y Quintana Roo están en ese proceso, con lo cual el país avanza de manera significativa en este rubro.

La certificación de playas limpias ha cobrado auge a nivel mundial, pues garantiza que estos importantes sitios de interés turístico y de gran potencial para el desarrollo económico de los países cumplan con las condiciones de limpieza e higiene que requiere la normatividad internacional.

Hay que darle un valor económico al agua tratada, no sólo buscar no contaminar playas o ríos, sino utilizar mejor los recursos: Luege



Página 1 de 2  
\$ 41277.60  
Tam: 432 cm2  
GCMENDOZA

Continúa en siguiente hoja



**COMPROMETIDOS.** El gobernador de Tlaxcala, Alfonso Lombardo, el titular de Semasat, Juan Rafael Elvira, el gobernador de Oaxaca, Ney Gamboa, y el director de la Cofepra, José Luis Arego, durante la inauguración.